



# Жанры фильмов и рассказов

## Genres of movies and short stories

Подготовила  
ученица 7 класс  
основной школы № 1  
Стася Шоклер



# Вопросы *issues*

1. Какие жанры бывают?
2. Что это за жанры?
3. Какой фильм я выбрала?
4. Кратко о нём
5. Машина времени Герберт Велс
6. *What genres are there?*
7. *What are these genres?*
8. *Which movie did I choose?*
9. *Briefly about him*
0. *Time Machine Herbert Wells*



# Страшилки

# horror stories

Страшилка – это устный прозаический рассказ или стихотворение фантастического содержания, связанное со страшным событием. В нём даётся установка на реальность. Для этого вводятся атрибуты и понятия реальности.

The scarecrow is an oral prose narrative or a poem of fantastic content associated with a terrible event. It gives an installation for reality. For this, attributes and concepts of reality are introduced.





# Фантастика Fantastic

Фантастика — в литературе и др. искусствах изображение неправдоподобных явлений, введение вымышленных образов, не совпадающих с действительностью, ясно ощущаемое нарушение художником естественных форм, причинных связей, закономерностей природы

Fantasy - in the literature and other arts the image of improbable phenomena, the introduction of fictitious images that do not coincide with reality, a clearly perceived violation of the artist's natural forms, causal relationships, the laws of nature

MARVEL

Вообще снятие подобных фильмов опасно.... А вот почему

# Боевик

жанр кинематографа, в котором основное внимание уделяется перестрелкам, дракам, погоням и т. д. Боевики часто обладают высоким бюджетом, изобилуют каскадёрскими трюками и спецэффектами.

a genre of cinema, in which the focus is on shootings, fights, chases, etc. The militants often have a high budget, abound with stunt tricks and special effects.





# Фильм «Отряд самоубийц»

## movie suicide squad

жанров у него много:

фантастика, фэнтези, боевик, приключения

Харли квин и пудинг или так называемый Джокер

movie suicide squad  
превращает харли квин известного докторав в

сумашедсшую... после начинаются их удивительные

приключения..... пудинг всегда спасает Харли квин....





А сейчас вопросы!!! 1 хи хи хи

1. Кто кроме меня приготовил домашку?

2. Какой жанр вам понравился больше?

3. Вам понравились отрывки и трейлеры фильмов?

4. Вам понравилась презентация?

5. Вы хотели бы ещё такую же как урок?

Happy  
Halloween

**ДО ВСТРЕЧИ В СЕТИ**

